



INSTITUTO DE CULTURA Y ARTES DEL ESTADO DE CAMPECHE

BOLETÍN

San Francisco de Campeche, Camp., a 12 de agosto del 2024

FOLIO : 373

IMÁGENES: <https://we.tl/t-XntmrDeQMJ>

ARTE Y PASIÓN EN EL CENTRO CULTURAL EL CLAUSTRO: TERMINA “MI VERANO ESCÉNICO”

...Niñas, niños y adolescentes mostraron su talento en recitales y demostraciones de danza, teatro y maquillaje escénico, tras dos semanas de intensivos talleres en El Claustro

... El Gobierno de Todos, a través del Instituto de Cultura y Artes del Estado de Campeche, reafirma su apoyo a las infancias y juventudes, brindándoles las herramientas y espacios necesarios para su desarrollo artístico integral

Este verano, el Centro Cultural El Claustro del Instituto de Cultura y Artes del Estado de Campeche, se convirtió en el epicentro de la creatividad y la expresión artística con la clausura del programa “Mi Verano Escénico”. Evento, que reunió a jóvenes de diferentes edades, y que dejó una huella imborrable en su formación cultural.

Durante la clausura, se presentaron demostraciones de danza, teatro y maquillaje escénico, en los que 33 participantes, entre ellos 16 alumnas y alumnos de 10 a 13 años y 17 de 14 a 18 años, mostraron todo el talento y tesón cultivados durante las dos semanas de intensivos talleres. El patio central de El Claustro se iluminó con la energía y el compromiso de jóvenes, quienes incursionaron en diversos aspectos de la disciplina teatral y el acondicionamiento físico, demostrando que el arte no conoce fronteras de edad.

Los talleres, que se llevaron a cabo del 28 de julio al 9 de agosto, contaron con la dirección de reconocidos maestros como Josué Maychi quien ofreció el taller de Teatro y Presencia Escénica, mientras que Adrián Cu Salazar elevó la magia del teatro a nuevas alturas. La danza tuvo un papel protagónico con el taller de Danza Jazz, dirigido por Juan Carlos Ortiz Villalobos, y el Baile Contemporáneo, a cargo de Ximena Balboa, cuyos movimientos llenaron de emoción a quienes confluieron en El Claustro, un sitio libre para las artes.

Para completar la experiencia artística, el taller de Maquillaje Escénico, bajo la dirección de Iván García, demostró el poder transformador del arte en la creación de personajes escénicos.

El Instituto de Cultura y Artes del Estado de Campeche, en cumplimiento con el compromiso del Gobierno de Todos, que dirige Layda Sansores San Román, sigue impulsando la creación de espacios, herramientas y enseñanzas necesarios para el desarrollo artístico de las infancias y juventudes campechanas.